

## AU POINT DU JOUR.

Au point du jour j'attends mon rêve d'or  
l'aurore qui doit venir me consoler de cet été  
son chant je l'entends comme il fut en ma jeunesse  
quand le ruisseau d'eau vive coulait dans la vallée.

J'ignorais tout du monde et il me laissait faire  
croire que sous le ciel où les filles chantaient  
mon destin se devrait d'accomplir de vifs exploits  
rapporter à leurs bras caressants les étoiles blessées.

Et de ce temps lointain je revis parfois l'insouciance  
des navires nombreux que je lançais dans la tempête  
combien sont revenus, je ne sais peu importe  
je souris encore au son de leurs voix merveilleuses.

Triste je fus en effet de ne trouver sur ma route  
que cynique paraître, avide désir de pouvoir  
de tout cela aujourd'hui je suis libre pour toujours  
heureux de revenir à cette histoire magnifique.

Celle que l'on me contait alors pour m'endormir  
trois filles du prince à l'ombre d'un arbre enchanté  
qui tressaient avec ses frondaisons les couronnes  
de l'espoir d'amour jusqu'à venue du soir.

Jean-Louis Augé.

Juillet 2022

